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会  議  録 

年 月 日 令和２年４月２０日（月） 

開会時刻 午後３時０６分 閉会時刻 午後３時５７分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育総務部次長 菊地 浩昭 

生涯学習課長 横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 佐藤 孝之 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 岩野 玲子 

学校教育課長 遠藤 美紀子 

学校給食課長 岩瀬 司 

会議書記 
教育総務課副主幹 田中 弓子 

教育総務課主査 最上 拓弥 

 
付議案件   
 議案第 13 号 横手市公民館管理運営規則等の一部を改正する規則について 

議案第 14 号 横手市使用料の見直し等に伴う関係規則の整備に関する規則に 

ついて 

承認第１号  横手市社会教育委員の委嘱について 

承認第２号  横手市図書館協議会委員の委嘱について 

 

議決事項   
 議案第 13 号 横手市公民館管理運営規則等の一部を改正する規則について 

議案第 14 号 横手市使用料の見直し等に伴う関係規則の整備に関する規則に 

ついて 

 

≪会議要旨≫ 

 

二階堂職務代理者 本日は、教育長が別途重要な会議があるため、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項の規定に基づ

き、教育長職務代理者として私が会議を進めます。 

   それでは、ただ今より令和２年４月定例教育委員会を開催

いたします。 

会議録署名委員は、１番加賀谷委員と４番佐々木委員にお願

いします。参与はお集まりの次長、課長、書記は教育総務課担
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当にお願いします。 

    それでは、３の教育長報告に入ります。 

 

        ―教育長報告をお願いします― 

 

二階堂職務代理者 ただいまの報告につきまして、ご質問がありましたらお願

いします。 

 

二階堂職務代理者 ないようですので、４の議事に入ります。 

         日程第１ 議案第１３号 横手市公民館管理運営規則等の

一部を改正する規則についてを議題とします。説明をお願い

します。 

 

生涯学習課長        ―資料に基づき説明― 

 

二階堂職務代理者 ありがとうございました。 

         ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし

たらお願いいたします。 

 

佐々木委員  減免できる場合について、別に定めるとありますが、減免する

理由と割合は、昨年１０月に説明を受けたものが記載されている

のでしょうか。 

 

生涯学習課長 委員がおっしゃるとおり、横手市公の施設の減免規則を別に定

め、その中に、以前ご説明した一覧表を文章にして定めておりま

す。減免率につきましても、１００％免除又は５０％の減額、免

除なしという三段階で記載されている規則となっております。 

 

佐々木委員  では、昨年説明を受けた内容と同様ということですか。 

 

生涯学習課長 はい。そのようになっております。 

 

二階堂職務代理者 ほかにございませんか。 

 

二階堂職務代理者 ないようですので、日程第１ 議案第１３号 横手市公民

館管理運営規則等の一部を改正する規則についてをご承認い

ただけますでしょうか。 

 

二階堂職務代理者 ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 



3 
 

二階堂職務代理者 日程第２ 議案第１４号 横手市使用料の見直し等に伴う

関係規則の整備に関する規則についてを議題とします。説明

をお願いします。 

 

生涯学習課長        ―資料に基づき説明― 

 

二階堂職務代理者 ありがとうございました。 

         ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし

たらお願いいたします。 

 

二階堂職務代理者 特にないようですので、日程第２ 議案第１４号 横手市

使用料の見直し等に伴う関係規則の整備に関する規則につい

てをご承認いただけますでしょうか。 

 

二階堂職務代理者 ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 

 

二階堂職務代理者 続きまして、日程第３ 承認第１号 横手市社会教育委員

の委嘱についてを議題とします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長        ―資料に基づき説明― 

 

二階堂職務代理者 ありがとうございました。 

         ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし

たらお願いいたします。 

 

二階堂職務代理者 ないようですので、日程第３ 承認第１号 横手市社会教

育委員の委嘱についてをご承認いただけますでしょうか。 

 

二階堂職務代理者 ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 

二階堂職務代理者 日程第４ 承認第２号 横手市図書館協議会委員の委嘱に

ついてを議題とします。説明をお願いします。 

 

図書館課長        ―資料に基づき説明― 

 

二階堂職務代理者 ありがとうございました。 

         ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございまし

たらお願いいたします。 
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二階堂職務代理者 私からよろしいでしょうか。学校教育から２名の委員がま

だ決まっていないようでしたが、いつ頃決まる予定でしょう

か。 

 

図書館課長    今月中に学校図書館を担当する先生方による部会の総会が

開催されると聞いておりまして、その総会で決まります。 

 

二階堂職務代理者 前の案件となった社会教育委員は、委員となる先生が決ま

ったようでしたが、同じ時期で図書館協議会委員は決まって

いないものかと不思議に思いまして、質問しました。ありが

とうございました。 

 

二階堂職務代理者 ほかにございませんか。 

               

二階堂職務代理者 ないようですので、日程第４ 承認第２号 横手市図書館

協議会委員の委嘱についてをご承認いただけますでしょうか。 

 

二階堂職務代理者 ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 

二階堂職務代理者 それでは、５ その他 に移ります。（１）各課等事業報告を

お願いします。 

 

各課長等          ―資料に基づき説明― 

 

二階堂職務代理者 ありがとうございました。以上ご報告をいただきましたが、

何かご質問やご意見ありましたらお願いします。 

 

≪今仲委員から学校給食課に、緊急事態宣言等により明日か 

ら休校措置となるのに伴い、給食も中止されると思いますが、

食材ロスの問題はありますかと質問があり、学校給食課長か

ら、４月１７日の夕方に各給食センターから食材提供先にキ

ャンセルの連絡を入れ、本日にそれに伴う廃棄はないと報告

をいただいていると回答があった。≫ 

 

≪加賀谷委員から生涯学習課に、各公民館・地区交流センター、

生涯学習センター事業一覧の中で、事業実施や報告の多少が

見られるがこれは自粛の意識の差なのかと質問があり、生涯

学習課長から、自粛したところもあるし、そもそも小規模な

事業を計画していて実施しているものもあると回答があっ
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た。 

また、教育指導課に、新型コロナウイルス感染症拡大の影響

で、いわれのない誹謗中傷やいじめの対象になるようなこと

があってはならないので、早めに子どもたちへの対応をお願

いしたいと依頼があり、教育指導課長から、一人が発した言

葉が拡散して子どもが心を痛めることがないよう、差別的な

言動を慎むことは、各学校で指導がなされており、ご家庭へ

お願いの文書も流しているので、これからも継続して徹底し

てまいりたいと回答があった。≫ 

 

二階堂職務代理者 ほかにございませんか。 

 

              ―なし― 

 

二階堂職務代理者 ないようですので、（２）その他に入ります。何かありまし

たらお願いします。 

 

≪学校給食課長から、横手市学校給食センター業務の一部民 

間業務委託案について説明があった。≫ 

 

二階堂職務代理者 ただいまの説明につきまして、ご質問やご意見がありまし

たらお願いします。 

         

      ―なし― 

 

二階堂職務代理者 ないようですので、これで４月の定例教育委員会を終了し

ます。ありがとうございました。 

 

 

 

会議の顛末を記録し、その正当なることを記するため署名する。 

 

 

令和２年  月  日 

 

教育委員                

 

 

教育委員           

 


